

## ＜スクールアルバム＞

小学部、夏休みの工作展示中。ご来校の際は、ぜひご覧ください！



デンマーク体操で元気よく！



秋、冬の収穫に向けて、小松菜、春菊、ほうれん草など葉物野菜の種を蒔きました。美味しいなーれ！



本郷台キリスト教会「いのりば」で、奏楽、讃美、祈りと、祝福の時でした。



## お願い・ご報告

- 9月のスクールの活動、行事等は、祝福の中で行われました。お祈り、ご協力を感謝します。
- 10月より、SYさん（小6）が入学しました。歓迎します。祝福を祈りましょう。
- 18日（土）「上郷東ふくしほけんまつり」にて、スクールで収穫した野菜や手作りポストカードを販売していただきます。収益は、新校舎建設資金に用いさせていただきます。
- 11月9日（土）13時～14時30分、ダイヤモンドチャペルにて新校舎建設資金チャリティーコンサートを行います。生徒による演奏のほか、本郷台キリスト教会関係者の皆さんにも出演していただきます。生徒の皆さんには、登校日です。ご家族、ご友人をお誘い合わせの上、参加をお願いします。チケット大人1,000円、小学生以上18歳未満500円、未就学児無料です。なお、代休は19日（水）です。
- ヤダICS（韓国）より、11月3日（月）～22日（土）、短期留学生（Sさん（中1）、Sさん（中3）、Sさん（中3））の女子3名を受け入れます。祝福をお祈りください。また、12日（水）は、ヤダICSとオンライン授業交流を小学部と中高等部に分けて行います。
- 11月のスケジュールをご確認ください。

9日（日）チャリティーコンサート（登校日）

19日（水）代休（休校日）

## 今月のみことば（暗唱聖句）

「神は真実な方です。あなたがたを耐えられない試練にあわせることはなさいません。むしろ、耐えられるように、試練とともに脱出の道も備えていてくださいます。」 Iコリント 10:13

「God is faithful, who will not allow you to be tempted beyond what you are able, but with the temptation will also make the way of escape, that you may be able to bear it」 I Corinthians 10:13

## 祈祷課題

- 1、のあ文化祭に向けて皆で一致して取り組み、多くの人が来場し、校舎建設のための捧げ物を主が喜んで満たしてくださるように。
- 2、スクール関係者すべてのうちに神の愛と守りと喜びが満ちるように。
- 3、徐々に開かれていく学校法人化への道を信仰を持って皆で進んで行けるように。



# のあインターナショナルスクール スクール通信 10月号

2025.Oct. 1

VO 1.217

〒247-0024 横浜市栄区野七里一丁目 37-10  
TEL:045-891-9982 FAX:045-895-3761

## 「あなたの道を教えてください」

高等部副担当 雨宮麻衣子

あんなに暑かった夏が過ぎ、朝に夕に涼しい風が吹くようになりました。年度の折り返し地点、10月です。4月からここまで成長に感謝し、恵みを振り返る時期ですね。でも改めて振り返ってみると、今の生活は100点満点とは言えない気がします。小さな不安や、モヤモヤしていることについて、神さまの前で胸に手を当てて悔い改め（軌道修正）する必要を感じるのもこの季節です。

**知恵の道は楽しい道。その通り道はみな平安である。箴言 3:17**

私は果たしてどんな道を歩んで来たでしょうか。今日はちょっと立ち止まって、私自身の前期のふりかえりをしてみます。

### 前期のふりかえり・その1 「AIに相談しすぎ」

まずは仕事の視点です。今年度に入って、コンピュータの助けを借りることが本当に増えたな、と思います。チャット型の人工知能（AI）に文でいろいろな状況を説明し、欲しいアイデアの条件を挙げると、ウェブの検索やAIが学習済みの情報などをもとに、案をまとめてくれます。授業のアイデア出しに大活躍の毎日です。人と文章でやり取りするときに配慮すべき点（長過ぎる文を送らない、深夜早朝に返事を要求しない、など）を考えず、好き勝手に指示できるので、ついつい何でも真っ先に訊いてしまうのが、私にとっての要注意ポイントです。誰かに話を聴いてもらうこと、神さまに祈ること、それよりも早くて手軽で迷惑もかからない、AIっていいな！……なんて思ってしまうけれど、あくまでAIは「私の頭の中身」を広げてくれるもの。話し相手が自分しかいない生活を続けると、いろいろ歪んでしまいますね。

### 前期のふりかえり・その2 「100冊達成、その後」

次に趣味の視点から、読書の進捗を振り返ります。年間100冊の本を読むことを目標にしてから、早くも3年目。今年の100冊目を、つい数日前に読み終えました。心に残る本はたくさんあるのに、そのジャンルや面白みの方向性も様々なのに、感想を言葉にしようとすると全部「面白かった、今の自分にぴったりだった、深かった」の3点セットしか言えない、自分の表現力が恨めしい。心が動いた経験は、言葉にして人に伝えないとすぐに形を失ってしまいます。読んだ本を周りの人たちにも「おすそわけ」して伝えたい、というのが後期の目標です。

### 前期のふりかえり・その3 「家族団らんの定義」

最後に家族関係の視点から。こっそり秘密を明かしますが、わが家は家族5人が同じ食卓に就いて、みんなが同じおかずを食べる、という習慣が、全く定着していない家庭です。食卓を囲む交わりを大切にするクリスチャンとして、家族団らんは当然目指すべき目標なのに、ウチは努力が足りないんだ……と長年思っておりました。ところが最近読んだ本の中で、家族団らんとは「家族がそれぞれ勝手なことをしながら、お互いの邪魔をしないようにしている、一緒にいてぼんやり無為な時間を過ごしている空間」のことも指すんだよ、という記述に出会いました。そういうことなら家族みんな得意です！と気づくと同時に、そうか、わが家にも「家族団らん」の恵みは既にしっかりと与えられていたのだな、と初めて素直に感謝することができました。

ですから、明日のことまで心配しなくてよいのです。明日のことは明日が心配します。苦労はその日その日に十分あります。マタイ 6:34

私の不安を分析するなら、「楽しい時間が100%でないと感謝できない病」ということになりそうです。それでも共にいてくださる主にいろんなことを（AIに話すのよりもっと親密に）語り、祈りながら、後期の毎日も楽しく苦労しようと思います。

皆さんの2025年度前期はどんな日々でしたか。ぜひ秋の美味しいものを囲んで、身近な人たちとの団らんやおしゃべりの時間を楽しんでくださいね。

## 10月のカレンダー

日	月	火	水
			1日 4限授業（13時30分下校） 合同礼拝（1限）
5日	6日	7日 小6 社会科見学（鎌倉方面） 3限授業 昼食あり（12時50分下校 水：12時30分下校）	8日 小学部・中高等部礼拝 サーフィング ザ ネーションズ（ハワイ）交流会
12日	13日 スポーツの日	14日 秋休み	15日 後期始業式（1限）2限～通常授業 AED講習会（2限 高等部 3限 中学部）
19日	20日	21日 F先生誕生日	22日 H先生誕生日
26日	27日 代休（休校日）	28日	29日 合同礼拝（1限）

- ・1日（水）、2日（木）は、前期終業に向けて4限授業となり、下校は、1日（水）は13時30分、2日（木）は13時50分となります。
- ・3日（金）～9日（木）は、前期終業に向けて3限授業になります。昼食ありで、12時50分下校となります。（但し水曜日は12時30分下校）
- ・7日（火）、小6は、社会科見学で鎌倉方面に出かけます。詳細は、配布しましたレターにて確認してください。
- ・8日（水）、サーフィング ザ ネーションズと、1限に中高等部の合同礼拝、2限に小学部が交流会を行います。サーフィング ザ ネーションズは、ハワイから来られる若者7名の宣教グループです。
- ・10日（金）、1、2限は授業、3限は、前期終業式（礼拝）・暗唱聖句の発表を行います。中高生は標準服、小学生は式にふさわしい服を着用してください。昼食なしで、12時30分下校となります。なお、帰りの会で、学習の成果や生活の様子をお知らせする「あしあと」（小学生）、「フットプリント」（中高生）をお渡します。各ご家庭にて保護者の皆さまは必ず目を通してくださるようお願いします。
- ・14日（火）は、秋休みで、休校日です。
- ・15日（水）、1限に後期始業式（礼拝）を行います。中高生は標準服、小学生は式にふさわしい服を着用してください。2限から通常授業、昼食も開始です。
- ・15日（水）、2限に高等部、3限に中学部を対象に、上郷消防署職員のご指導により、AED講習会を行います。
- ・17日（金）2限、上郷消防署職員が来てくださって、保育園と合同で消防訓練を行います。
- ・23日（木）、30日（木）13時30分～、SAKAESTAで行われる「小菅ヶ谷地区敬老の集い」（小菅ヶ谷地区社会福祉協議会主催）に、スクール生がボランティアで参加します。
- ・25日（土）11時～15時、ダイヤモンドチャペルにて文化祭を行います。生徒の皆さんは、ダイヤモンドチャペル登校です。保護者・スタッフの皆さんは、ブースなどのお手伝いのご協力、ぜひ足を運んでいただき、生徒への励ましをお願いします。詳細は後日お知らせします。収益は、新校舎建設資金のために用いさせていただきます。なお、24日（金）は、前日準備のためにダイヤモンドチャペルに登校です。また、27日（月）は、代休です。
- ・10月中に発育測定を行います。
- ・保護者、スタッフ向けバイブルタイムを16日（木）、23日（木）の13時30分～、のあI SのB教室で行います。子ども達が日々恵みをいただいている聖書の言葉をご一緒に味わっていきましょう。お問い合わせは鈴木まで。
- ・校舎建設資金作りのための作業手伝いを3日（金）10時～12時（予定）、別館にて行います。是非ご参加ください。詳細は後日お知らせします。

木	金	土
2日 4限授業 (13時50分下校)	3日 ◀ 3限授業 昼食あり (12時50分下校 水:12時30分下校) ) 校舎建設資金作りのための作業手伝い	4日
9日	10日 授業終了 前期終業式・暗唱聖句大会 (3限) 昼食なし 12時30分下校 Sさん誕生日	11日
16日 保護者、スタッフ向けバイブルタイム	17日 消防訓練(保育合同 2限) 委員会活動(6限)	18日
23日 小菅ヶ谷地区敬老の集い (13時30分～ SAKAESTA) 保護者、スタッフ向けバイブルタイム	24日 文化祭前日準備 (ダイヤモンドチャペル登校)	25日 文化祭(登校日) H先生誕生日
30日 小菅ヶ谷地区敬老の集い (13時30分～ SAKAESTA)	31日 クラブ活動 (6限)	

## 子育てnote

(2022.9掲載コラム)

どのようにしたら、私たちの家族の中に良い空気が流れるようになるのでしょうか。今日はその秘訣を、お教えします。

良い空気とは、そこに平安な気持ち、安心感が流れていることです。そのためには、まず、私たちの心の内側に平安が与えられている必要があります。争いや確執のある家の雰囲気は、子供たちの心の成長に良い影響を与えません。どのようにしたら、私たちの心に、平安が与えられるのでしょうか。まず、なぜ、私たちの心には、争いや不安や確執があるのかを考えてみましょう。それは私たち一人ひとりの心に自我があって、その自我が他者の自我とぶつかったり、対立したり、思いがすれ違ってしまったりしているからです。つまり、私たちは、お互いの間で、壁を築いてしまい易いのですね。時には、その壁を強固に築きすぎて、孤独になってしまう人もいます。十字架は、それら、さまざまな隔ての壁を打ち碎くために、神が用意してくださったものです。聖書は、神が、ご自身にとって一番大切な存在である方、御子イエスをこの世界に送ってくださって、私たちのさまざまな問題の根である自我を、御子と共に十字架につけてくださったというのです。私たちには、どうにもコントロールしようのない自我ですが、神が、御子と共に、十字架につけて、既に死なせてくださったというのです。この事実を受け入れて、自分は、もはや自我のために生きる必要がない、と知るとき、私たちの心から、壁が取り除かれます。しかし、十字架というのは同時に、死と命が共存するところでもあります。私たちの自我は、なかなか死なないのですね。私たちが、「自我の死」を自分のものとするためには、私たちの自我が、そこで死んだ、とみなす必要があります。でも、そのようにみなし時、私たちに新たな、別の力が与えられます。それは「復活のいのち」とも呼ばれ、生きる上での「新しい生き方・視点」です。不思議に、神様が共にいて助けてくださるようになります。まだ体験したことのない方は、ぜひ体験してみてください。日々に、十字架を見上げ、そこで毎日、自分の自我は死んだ、とみなしてください。またそのことを感謝しましょう。そこから、平安が流れています。そのようにして、家庭の中に平安を流していきませんか。

校長 月井博